

## PARTE 4

### Enfriamiento Global



Como peregrinos avanzamos hacia nuestro destino final, el Cielo, caminando en un mundo repleto de peligros y que continuamente nos ofrece desvíos. Por la gracia de Dios no estamos desamparados, él no sólo nos ha librado del mundo, sino que nos ha hecho parte de la iglesia. Es allí, en la iglesia, que recibimos entrenamiento, ánimo y compañerismo para nuestro viaje. ¡Gracias a Dios por dar a sus peregrinos este refugio llamado Iglesia! En este mensaje vimos que como parte de esta comunidad debemos ser cuidadosos porque en nuestros días estamos viviendo lo que Jesús anunció: un enfriamiento global del amor, y si ese amor frío se cuele dentro de la iglesia ya no podrá cumplir plenamente su propósito.

*“Abundará el pecado por todas partes, y el amor de muchos se enfriará;”*

Mateo 24:12 NTV

#### PREGUNTAS PARA COMENTAR

- 1.- ¿Qué fue lo más sobresaliente que Dios te habló por medio de este mensaje?
- 2.- En 1Pedro 2:5 leemos. *“Y ustedes son las piedras vivas con las cuales Dios edifica su templo espiritual.”* ¿Qué se enseñó en el mensaje acerca de las brechas en el muro? ¿Cómo se relaciona esto con la responsabilidad de cuidar que el amor frío del mundo no afecte a la iglesia?
- 3.- Cuando en los días de Salomón se construía el templo se respetó esta instrucción: *“Las piedras que se usaron en la construcción del templo se labraban en las canteras, de modo que no hubo ruido de martillo, ni de hacha, ni de ninguna otra herramienta de hierro en el lugar de la obra.”* (1Reyes 6:7 NTV) Una vez que las piedras se ponían en el muro no se golpeaban más. ¡Aleluya! Las brechas no se solucionarían con golpes, sino que las uniones tendrían que ser selladas. ¿Cómo se relaciona esto con el siguiente versículo?

*“Y sobre todo, revístanse de amor, que es el vínculo perfecto.”*

Colosenses 3:14 RVC

4.- **No Perdonar a un Hermano es una Brecha en el Muro.** La falta de perdón afecta a la iglesia. Cuando entre hermanos hay ofensas sin resolver el amor de la congregación se enfría y toda la iglesia sufre las consecuencias. Pero si perdonamos a un hermano estamos cerrando una brecha en el muro. ¿De qué manera comprender esto te ayuda a perdonar a un hermano que te ha ofendido? No sólo respondas esta pregunta, si reconoces que hay algún asunto pendiente en tu corazón con alguien que te ha ofendido, ahora mismo toma un momento y en oración perdona a ese hermano. Puede que no sea fácil hacerlo, pero estarás cuidando el clima de la iglesia.



*“Lo más importante de todo es que sigan demostrando profundo amor unos a otros, porque el amor cubre gran cantidad de pecados.”*

**1 Pedro 4:8**

5.- **No Asumir Compromisos es una Brecha en el Muro.** No hay amor sin compromiso. Cuando los miembros de una comunidad no asumen compromisos hacia esa comunidad es prácticamente imposible que el amor no se enfríe, porque el amor no es egoísta. En el mensaje hablamos de cuatro compromisos que protegen a la iglesia del enfriamiento global.

El Compromiso de Honrar y valorarnos mutuamente.

El Compromiso de Congregarnos.

El Compromiso de Servir.

El Compromiso de Ayudar a los hermanos en necesidad de acuerdo con nuestras posibilidades.

¿De qué manera fuiste desafiado, alentado o confrontado con esta parte del mensaje?

6.- **Juzgar al Hermano es una Brecha en el Muro.** Cuando juzgamos a los demás el amor se enfría.

*“No juzguen a los demás, y no serán juzgados. ¿Cómo puedes pensar en decirle a tu amigo: “Déjame ayudarte a sacar la astilla de tu ojo”, cuando tú no puedes ver más allá del tronco que está en tu propio ojo?”*

Mateo 7:1,4 NTV

Jesús fue contundente con aquellos que juzgan a su hermano. Él enseñó que sea cual sea el pecado de nuestro hermano, nuestro pecado de juzgarlo es mucho peor. Su falta es como una astilla, mientras que nuestra actitud de juicio es como un tronco. ¿Por qué crees que es tan dañino para la iglesia que nos juzguemos unos a otros?

La iglesia que puede cumplir su propósito de ser un refugio para los peregrinos es una iglesia en la que el amor no se enfría, es una iglesia que entiende el poder de la oración, porque cuando oramos por alguien estamos alimentando el amor hacia esa persona en nuestro corazón, es lo opuesto a la crítica, el chisme y la murmuración. No juzguemos, oremos y ofrezcámonos a Dios como herramientas que no golpean, herramientas que sanan.

**“El amor frío es una de las grandes amenazas para la iglesia de los últimos tiempos.”**



## Plan de Lectura

### Semana 4 - Día 1

Lee el capítulo 8 del libro.

1.- La noche se aproxima y Cristiano comienza a asustarse, pero en ese momento ve un palacio llamado Hermoso, el cual representa la Iglesia. ¿Qué es lo más significativo que este capítulo te muestra acerca de la importancia de la iglesia en nuestro peregrinar?

### Semana 4 - Día 2

1.- Cuando Cristiano ve el palacio se apresura a entrar, pero se da cuenta de que a los lados del Camino había leones terribles, entonces el portero le dijo que no debía temer porque esos leones rugientes estaban atados. ¿De qué manera te anima saber que a pesar de la oposición espiritual que enfrentas en tu peregrinar Dios es soberano y está en control de todo?

### Semana 4 - Día 3

1.- A Cristiano se le preguntó acerca de su viaje. Luego de escuchar sobre sus errores y fracasos ¿Cómo lo trataron las personas del palacio? ¿Qué podemos aprender de esto y cómo se aplica a la iglesia?

### Semana 4 - Día 4

1.- Cuando Piedad preguntó a Cristiano por qué huyó de la destrucción tomando ese camino y no otro ¿Qué respondió él? ¿Qué te enseña eso respecto al motivo por el cual hoy puedes decir que estás en este camino de salvación?

